



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/10214

14/03/2017

25396

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que en la provincia de Málaga se realizó, durante 2016, una inversión de 478.225,18 euros.

Dicha cantidad se invirtió en ejecución del “Proyecto de redistribución y mejora granulométrica de arenas en la provincia de Málaga” (429.687 euros y 172.478 m³ de arena) y del “Proyecto de mantenimiento del litoral de la provincia de Málaga” (48.538,18 euros y 20.000 m³ de arena).

Madrid, 25 de mayo de 2017